2 Pieces
48 m2
Réf. 0803
699 000 €

Paris 4Eme
Appartement a vendre (75004)
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Paris 4eme arr. - Place des Vosges.Dans le cadre d'un programme de
sept logements, allant du studio au 6 pieces, dans un ensemble mixte
de bureaux et d'habitations, nous vous proposons cet appartement de
2 pieces, situé en rez-de-chaussée sur cour. Il se compose d'une
entrée, d'une piece de vie avec cuisine ouverte, d'une chambre, d'une
salle d'eau avec toilette. Prestations et matériaux de tres grande
qualité. La typologie de chaque lot ainsi que I'aménagement intérieur
sont entierement modulables, en fonction de vos désirs.Paris Marais

Sotheby's International Realty, la référence ... . ¥ g
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Paris 4th arr. - Place des Vosges.As part of residences program, going from the
studio to the 6 rooms, in a mixed unit of offices and dwellings, this apartment of 2
rooms, situated in first floor on court is for sale. It comprises an entrance, a living
room with open kitchen, a bedroom, a shower-room with toilet. Services and
materials of very high quality. The typology of each lot as well as the interior
arrangement are entirely flexible, according to your desires.Paris Marais Sotheby's
International Realty is the leading luxury brokerage in Paris 4th arr.
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